
 

ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 
 

 

Alcampell, miércoles 30 de octubre de 2013, 15:15 h.  

 

Asistentes (por orden alfabético): 

 

 Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 

 Cristina Bueso Ibarz – repres. maestros 

 Alba Garreta Lledós – repres. Maestros 

 Anna Grau Miquel – representante de la AMYPA 

 Cristina Martel Gimeno – repres. maestros 

 Rosa Polo Aguilar – Secretaria 

 Marta Quiñonero Chicot – repres. padres 

 Ernest Sales López – repres. padres 

 Mª Pilar Salinas Solanilla – repres. maestros 

 Óscar Segura Pérez – Director 

 Isabel Seira Pueyo – repres. municipal de Albelda 

 Pilar Sin Fillat – repres. maestros 

 

 

Y las ausencias de:  Sonia Aurín Paniello – representante PAS 

    Ana Cabelo Gardeñes – repres. padres 

    Ramón Quintillá Arias – repres. padres 

 

 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto al acta del consejo ordinario 

celebrado en Albelda, el día 25 de septiembre de 2013, que les fue enviada por 

correo electrónico a los miembros del consejo y sin más, se da por aprobada. 

 

2. Lectura y aprobación, si procede, de la PGA 

La Jefa de estudios pregunta si después de haber leído la PGA hay algún comentario 

o aportación. 

Se observa que hay un error en la página 8 de la PGA, en el horario, y se corrige. 

También se pregunta por el Plan de Evacuación y se explica que durante este curso 

escolar se va a realizar o en algún centro ya se ha realizado, un simulacro de 

evacuación de emergencia y que además se rellenará una hoja con las incidencias 

observadas. 

Por último se da por aprobada la PGA y ésta se remitirá al Servicio Provincial. 

 

3. Informe de gestión económica 

La secretaria pasa una fotocopia a todos los miembros del consejo, con el resumen 

de la gestión económica del curso pasado 2012-2013. Existiendo un saldo inicial a 1 

de septiembre de 2012 de 20312’38 € y un saldo final a 31 de agosto de 2013 de 



16983’92 €, habiendo ingresado un total de 53165’38 € y habiendo gastado un total 

de 56493,84 €. 

La cuenta de gestión del curso 2012-2013 queda aprobada por el consejo escolar. 

Se comenta que este curso que se cierra, es el primero que se ha realizado 

íntegramente a través de un programa informático llamado GIR Contabilidad y que 

la justificación y anexos oficiales salen directamente del mismo programa. Aunque 

en esta sesión se debería aprobar el presupuesto para el curso 13/14, se informa que 

hay convocada una reunión de asesoría para el cierre de cuentas y la realización del 

presupuesto, el día 4 de noviembre en Monzón. Por tanto se presentará el 

presupuesto más adelante, para su aprobación, ya sea en consejo extraordinario o en 

el convocado para enero. 

 

4. Información del Plan de Formación de Centro 

Se informa a los miembros del consejo que como en el curso anterior, el centro ha 

elaborado un Plan de Formación, ha sido diseñado por el coordinador de formación 

(Alba Garreta) y el equipo directivo, con la colaboración de nuestro asesor de zona 

(José A. Adell). Este Plan lleva por título “El proceso de evaluación en las 

programaciones a través de las Competencias Básicas” y en líneas generales tiene 

como objetivo trabajar la evaluación en profundidad y rigor, teniendo en cuenta las 

CCBB. Tendrá una duración de 20 horas y en él participa la práctica totalidad del 

claustro. 

 

5. Programa Abierto por Vacaciones 

El Director informa que por el momento no ha salido la convocatoria del Programa 

Abierto por Vacaciones. Como ya se informó, aunque no haya dotación económica, 

las APA’s deben presentar un proyecto de realización de actividades si pretenden 

disponer del centro en periodos vacacionales. 

 

6. Servicio de comedor en Alcampell 

El Director lee el escrito que se ha recibido del Ayuntamiento de Alcampell en 

contestación a la solicitud de un monitor más para el comedor. En definitiva teniendo 

en cuenta la normativa y después de haber preguntado al Servicio Provincial, por el 

número de alumnos sería suficiente con uno. Aunque sería conveniente uno más, al 

menos una hora, para poder atender a la vez los niños que están fuera en el patio y 

los rezagados dentro del comedor. En principio hay buena voluntad por parte de la 

Asociación de Padres de Alcampell que es la que lo gestiona. 

 

7. Comisión de convivencia  
Se informa a los miembros de la comisión, que después del inicio de curso y 

habiendo detectado diferentes problemas de comportamiento en el aula de primer 

ciclo de Alcampell, se han puesto en marcha una serie de medidas, propuestas y 

consensuadas tanto por la tutora como por los demás profesores y la orientadora del 

centro para intentar enderezar la situación. Se van a tomar medidas tanto a nivel de 

alumnado como de familia, aplicando el RRI del centro. Las familias en general 

están a favor de estas medidas ya que hay que se sienten perjudicadas, pues el 

ambiente es difícil y tenso en ese grupo clase. También se cree que parte de culpa de 

algún comportamiento proviene de estereotipos y comentarios inoportunos que se 

realizan en casa o en la calle. Sería bueno una escuela para padres. 

 

8. Asuntos varios 

- La secretaria explica que ha salido publicada una Orden de 3 de octubre de 2013 

por la que se dispone la publicación del protocolo de coordinación entre el Gobierno 

de Aragón y la Generalitat de Catalunya, para el desarrollo de acciones coordinadas 

en materia de educación. En definitiva se ha creado un marco para favorecer 



actuaciones como:   Desarrollar proyectos de interés común, facilitar encuentros 

entre alumnos y profesores de las dos comunidades, promover actividades de 

cooperación, favorecer los proyectos educativos que valoren el patrimonio cultural y 

lingüístico de ambas comunidades, facilitar el aprendizaje del catalán, promover la 

difusión y el intercambio de herramientas pedagógicas en catalán y establecer 

acuerdos de homologación de los estudios de catalán. 

- Se informa que los alumnos/as de 5º y 6º participarán en el CRIE junto a sus 

profesoras acompañantes Alba y Esther, concretamente la semana que se les ha 

adjudicado es la del 4 al 8 de noviembre. De un total de 25, se han apuntado 23 y 

coincidirán con alumnos del CRA Cinca-Cinqueta para trabajar el tema titulado 

“Somos iguales, somos diferentes”. 

 

9. Ruegos y preguntas 

- Se pregunta si el color de la camiseta del CRA es el mismo. La duda surge 

porque en las agendas ha habido un error de impresión y salen amarillas, pero 

siguen siendo verdes como siempre. 

- El representante de padres de Alcampell propone que se haga alguna actividad 

festiva para Carnaval en la escuela, pues ya se había hecho en otros cursos y era 

esperada por las familias. Se toma nota y se les comunicará a los profesores que 

imparten clases en dicha localidad. 

- Ernest pregunta si hay la posibilidad que la web del centro se cargue 

automáticamente sin tener que escribir www delante del texto cralallitera.org. 

- Se pregunta si se va a colgar en la web la PGA del centro. 

  

Se emplaza a todos los miembros del consejo a la próxima reunión que tendrá lugar 

en Castillonroy, el día 29 de enero de 2014.   

 

 

 

 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:20 h. 

 

 

 

 

 

Vº Bº   

El Director       La Secretaria 

 

 

 

 

Fdo. Óscar Segura Pérez     Fdo. Rosa Polo Aguilar 

 


